
令和２年３月三田市議会定例会(第３５５回)一般質問発言通告一覧 

(第３日・３月５日 代表質問) 

 

２２番 厚地 弘行 ＜一問一答＞ 

１ 人口の課題について 

(1) 三田市の人口を増やす取り組みは何か。 

(2) 人口減少にも負けないまちづくりとは具体的にどういうことか。 

２ 福祉、医療費の増加の問題について 

(1) 福祉関係の費用の増加が市の財政に与える影響はどうか、ピークは何年先と予想するか。 

(2) 高齢者が徘徊などで起こしてしまう事故に対する賠償保険の考えはどうか。 

(3) 医療費を減らすために病院にかからなかった人への表彰など検討してはどうか。 

３ 市民病院の近況について 

(1) 4 月より診療報酬の一部改訂があるが市の考え方はどうか。 

(2) 済生会病院との統合案の話し合いはどこまで進んでいるか。 

４ 第三テクノパークの開発について 

(1) 第一、第二テクノパークにおける課題は何があるか。 

(2) 第三テクノパークには学卒者の雇用や本社企業の誘致を期待するが市の考えは。 

(3) 第三テクノパーク調査の予定地はどのあたりになるか。 

５ 新ごみ処理施設整備計画について 

(1) ごみのペレット化、発電、熱利用、堆肥化など複合的な機能をもつ考えはあるか。 

(2) これまでの調査、研究の内容についてどうか。 

(3) ごみの減量についての考え方についてはどうか。 

６ 三田国際マスターズマラソンのランナー大使について 

(1) ゲストランナーとして小林祐梨子さんが一昨年に続き走ったが好評と聞く。テレビ解説者

でもありＰＲ効果が期待できる。ランナー大使として毎年定着して走ってもらってはどうか。 

７ デジタル博物館の設置について 

(1) インターネットでの博物館展示は将来的にも様々な機能・活用が期待できる。立ち上げの 

費用、維持費も安いことから三田市デジタル博物館を検討してはどうか。 

８ ストリートピアノの設置について 

(1) 駅や広場でのストリートピアノが広がりつつある。音楽・文化の香る街として三田市でも 

どこかに設置することを検討してはどうか。 

９ 八景中学校と上野台中学校の統合について 

(1) 1 回目の地域協議会でこのまま進行することには反対という意見があったが今後どのよう

に進めていくのか。地域協議会の会長は地域外の中立的な人が良いのではないか。 

(2) 八景中学校区の人口推移をどのように予想しているか。大規模になり過ぎないか。 

(3) 少人数化する上野台中学校の授業・クラブ活動への対応は急ぐが何か対応はあるか。 

(4) 自由校区の考えはどうか、様々な検討が必要と思うがどうか。 

 



１０ 新型コロナウイルスへの対応について 

(1) 新型コロナウイルスに対する市の危機管理体制はどうか。 

(2) 市民ができることは何か。 

(3) 市内イベントの開催か中止についての市の考えを聞く。 

 

１３番 森本 政直 ＜一問一答＞ 

１ これからの三田の農業の進むべき方向について 

(1) 農業に従事する人口が激減しているが、この状況をどのように考えるか。 

(2) 農業支援策の拡大が食料自給率を向上させ、農業が活性化され、農地が守られ、国土保全 

が図られ、地方が元気になると考えるがいかがか。 

(3) 兼業農家を支える方策は。 

２ 地域資源を生かした自然エネルギーについて 

(1) 三田市では過去に、太陽光発電以外は、規模や条件において無理であると判断されたが、

その状況について伺う。 

(2) 木の駅プロジェクトの実践について。 

(3) 小水力発電の取り組みについて。 

３ 公共施設等総合管理計画の進捗状況について 

 (1) 今後、どの様に報告していこうと考えているのか。 

４ 第三テクノパーク開発の推進について 

 (1) 今後の取り組みについて伺う。 

５ 各単位老人クラブへの支援について 

(1) 当局として、各単位老人クラブをどのような位置づけと考えているか。 

(2) 老人クラブが年々減少しているが、その要因は何だと考えているか。 

(3) 老人クラブに対する補助金を交付金化してはどうか。 

 

７番 佐々木 智文 ＜一問一答＞ 

１ 三田市の畜産について 

(1) 繁殖牛導入の助成金の実績は。また、今後拡大はできないのか。 

(2) 旧酪農センターについて、今後どのような活用方法を考えているのか。 

(3) 酪農や畜産に携わる協力員の誘致ができないか。 

２ 三田市の子ども・子育て支援事業について 

(1) 乳幼児等医療費・こども医療費助成制度について、400 円負担の検証と 800 円の増額の理 

由は妥当なのか。 

(2) 少子化も含めて子ども・子育て支援事業の今後の対策は。 

３ 兵庫県立有馬富士公園について 

(1) 当初計画が大幅に変更したのはなぜか。 

(2) 当初計画のオートキャンプ場等が見直し設置できないか。 



(3) 有馬富士公園「地球アトリエ」構想に市として要望ができないか。 

４ 地場産レストランについて 

(1) 開設予定と今後の進め方はどうするのか。 

(2) 複数展開が、青野ダム記念館や淡路風車の丘の事業者公募なのか。 

５ 切れ目のない補助金等の交付について 

(1) 予算決定後の交付申請、交付決定の期間が短くできないか。 

 


